

EXPERIENCE DU CONFINEMENT COVID 19 : SPENCER

Depuis que la pandémie du Covid-19 a éclaté avec intensité dans notre région, à la mie- Mars, la communauté de l'abbaye Saint Joseph de Spencer vit une nouvelle réalité, suivant les protocoles de sécurité préconisés incluant une distanciation sociale même au chœur. Nous avons strictement limité nos sorties hors clôture sauf pour les urgences médicales. Quelques frères font les courses une fois par semaine localement, uniquement pour l'indispensable. Nous sommes reconnaissants qu'aucun frère n'ait été infecté.

Comme nous ne pouvons encore recevoir des hôtes ou des visiteurs, nous sommes plus conscients que jamais de notre lien avec l'Eglise. Vraiment, les fidèles font partie de notre vie monastique, spécialement ceux qui fréquentent la chapelle des hôtes pour l'Eucharistie, la Liturgie des Heures ou la prière silencieuse. Quelques visiteurs qui aiment la beauté de notre lieu, ou qui regrettent de ne pouvoir prier à l'église avec nous, continuent de venir au monastère, marchant aux alentours de l'église ou s'asseyant en petits groupes sur les pelouses près de l'hôtellerie. Récemment, un soir de printemps, nous avons vu un hôte dument masqué, debout en prière devant une fenêtre ouverte de l'église pendant que nous chantions Complies. Notre plus grande frustration a été sans doute de ne pas pouvoir accueillir des aspirants et des regardants, spécialement ceux qui sont prêt à commencer leur mois de stage. Le Père Maître garde le contact avec eux et nous espérons les recevoir plus tard dans l'année.

Nous avons compris plus que jamais notre besoin de prière et de contacts humains pour garder espoir. La réalité de la pandémie nous a fait entrer encore plus profondément dans le mystère de notre vie cachée de travail et de prière, ayant foi que cela sera une grâce guérissante pour tout le peuple de Dieu.